



Réalisation des élèves de 6ème

publié le 02/10/2020

Madame, Monsieur,

Les élèves de 6èmes se sont essayés à la technique du dessin par frottage. Dans la cour de récréation, ils ont réalisé, sur une feuille de papier, l'impression laissée par une texture en relief placée en dessous.

Ils ont créé des contrastes et ont dégagé des lignes fortes, structurant ainsi l'ensemble de leur composition. Ils ont pu ainsi constater que leur environnement immédiat leur offrait une infinité de possibilité de dessiner, et tel l'artiste Max Ernst, d'éveiller leur imaginaire.

Mme AUTIN Julie, professeure d'arts plastiques

Portfolio

